

ABSTRAK

Anina Atita, 2020, *Pengelolaan Tempat Pembuangan Akhir (TPA) Tabing Rimbah Terhadap Perubahan Ekonomi Masyarakat di Desa Tabing Rimbah Kec. Mandastana Kab. Barito Kuala*, Skripsi, Jurusan Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing (I) Dr. Mahmud Yusuf M. S. I (II) Ansharullah S.Ag., M.Fil.

Kata Kunci: Pengelolaan TPA, Perubahan Ekonomi, Masyarakat Desa Tabing Rimbah.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh meningkatnya jumlah penduduk, kegiatan ekonomi dan juga perluasan daerah pemukiman mengakibatkan bertambahnya jumlah sampah yang dihasilkan. Karena itu, semakin bertambah jumlah penduduk, semakin majunya perkembangan zaman, semakin bertambah juga tingkat kebutuhan masyarakat. Penelitian ini bertujuan untuk (1) mengetahui bagaimana Praktek Pengelolaan TPA Tabing Rimbah Terhadap Perubahan Ekonomi Masyarakatnya (2) bagaimana pengelolaan TPA Tabing Rimbah Terhadap Perubahan Ekonomi Masyarakat di Desa Tabing Rimbah Kec. Mandastana Kab. Barito Kuala.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan yang bersifat deskriptif kualitatif. Subjeknya yaitu warga desa Tabing Rimbah yang bekerja di TPA Tabing Rimbah dan objek penelitian ini adalah Perubahan Ekonomi Masyarakat desa Tabing Rimbah yang bekerja di TPA Tabing Rimbah. Untuk teknik yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik pengumpulan data yaitu dengan teknik wawancara.

Hasil dari penelitian ini adalah dalam praktek Pengelolaan TPA Tabing Rimbah Terhadap Perubahan Ekonomi Masyarakat yang bekerja di TPA tidak terlalu signifikan dalam meningkatkan perekonomian terlihat dari pendapatan masyarakat sebagai pekerja yang bekerja di TPA Tabing Rimbah masih relatif kecil yaitu rata-rata sekitar 45.000 perhari atau 1.350.000 setiap bulannya bahkan ada yang dibawahnya lagi. Praktek pengelolaan sampah yang dilakukan oleh TPA Tabing Rimbah dengan melibatkan masyarakat yang bekerja di TPA dalam pengeloahan sampah dan menjalankan program TPA. TPA Tabing Rimbah juga meningkatkan kualitas kesehatan masyarakat dan mampu menciptakan lingkungan yang bersih. Pengelolaan TPA Tabing Rimbah dalam Ekonomi Islam adalah TPA Tabing Rimbah boleh menerima barang-barang baik yang dapat didaur ulang dalam keadaan bersih atau kotor, karena TPA Tabing Rimbah akan memilah barang yang diterima dan membersihkannya. Yang mulanya najis dibersihkan akan menjadi suci, dalam upaya menyejahterakan masyarakat desa Tabing Rimbah menggunakan indikator kesejahteraan masyarakat yang meliputi beberapa aspek yaitu: 1. Angka kematian dan angka harapan hidup. 2. Pekerjaan. 3. Taraf dan Pola Konsumsi. 4. Sosial Budaya.